

---

## Muertes en tránsito: la cifra más baja en 7 años

La cifra de muertos en siniestros viales durante el 2019 fue la más baja de los últimos siete años. El año que acaba de terminar, tuvo 26 fallecidos en rutas y calles de San Rafael.

Como ya publicó Diario San Rafael, el año que acaba de pasar dejó el dato preocupante de que la mitad de los muertos viales se dio en zonas de la ciudad de San Rafael, donde se supone que la velocidad debe ser mucho menor que en una ruta.

Sin embargo, las estadísticas señalan que fue la cifra más baja de muertos en siniestros viales desde el 2013 en adelante.

Según los datos, en el 2013 hubo 37 fallecidos en el año, en el 2014 fueron 35, en el 2015 otras 34 personas muertas, y en el 2016 38. El 2017 fue el año de la Tragedia de la Cuesta de los Terneros que dejó 15 muertos y en el año en total fueron 45.

En el 2018 fueron 29 los fallecidos y el año pasado los ya mencionados 26. Sin dudas que señalar que esta baja es resultante de un mejor comportamiento o mejores controles sería muy arriesgado, sin embargo no deja de ser un pequeño alivio en medio de un flagelo que viene cobrándose en promedio unas 3 víctimas fatales por mes.

Es sin duda una problemática seria y por más cifras que suban o bajan a las familias y allegados a las víctimas no hay nada que los aliente.

Para intentar reducir la accidentología, desde el 21 de setiembre del 2019 comenzó a regir en la provincia un endurecimiento de multas para quienes conducen con alcohol en sangre (0,5mg o más) con sanciones económicas que van de 50 mil pesos a algo más de 100 mil, secuestro del vehículo y en caso no poder afrontar la multa, algunos días de arresto.

La cifra de víctimas fatales en el tránsito es registrada en base a cada muerte informada desde la Policía o luego desde el hospital en todo el territorio sanrafaelino.